



大子清流高校イメージキャラクター
ぶなりん

6/13(月)薬物乱用防止の講話を聴いて

茨城県青少年サポートセンターの浅利進さんを講師にお迎えして、薬物乱用防止についての講話をしていただきました。今、私たちの周りには多種多様な誘いが沢山あり、年々違法薬物の乱用拡大で、検挙者が増えています。大麻・覚せい剤・MDMAなどの検挙者の増加とともに、茨城県内の検挙者の中に未成年者が増えているという恐ろしい現実を知りました。講話を聴いて生徒たちが正しい知識を身に付けて適切な行動をしてほしいと思います。



薬物の誘いから離れる3つの行動
きっぱりことわる
その場から離れる
警察などに相談する

6/18(土)ウェイトリフティング部 県民総合体育大会に出場

高久楓師(2AF)が少年男子61kg級で優勝し、7/25~27に東京都で行われる関東ウェイトリフティング手選権大会茨城県代表に選ばれました。さらなる自己ベスト更新に期待がかかっています。引き続き応援よろしくお願いします。



農業クラブの各種大会

6/15(水) 農業鑑定競技会県大会(森林)

6/16(木) 農業鑑定競技会校内予選会(農業)

6/23(木) 家畜審査競技会県大会

今月は農林科学科の生徒たちが農業クラブの様々な大会に参加しました。授業で取り組んできたことを大会で発揮すべく、全力で取り組み、貴重な体験をすることができました。



6/14(火)福祉系列3年生の施設実習

施設実習は大子町内の高齢者福祉施設で全16回行われる予定です。今回は利用者様の食事介助や排泄介助、入浴介助、シーツ交換などを行いました。生徒たちは、学校で学んだ基礎的な知識や技術を基に、施設で実践的に学んでいます。今後の生徒たちの成長に期待します。7/8(金)には茨城県高校生介護技術コンテストにリモートで参加し、さらに技術の向上に努力していきます。



6/22(水)「生活教養」マナー講座

「生活教養」を履修している3年生が、2回目の浴衣の着付けを学ぶ講座に参加しました。男女に分かれ浴衣に帯を結ぶ実習を行いました。前回学習したことを思い出しなが、自分ひとりでも浴衣が着られるように頑張っていました。女子生徒は、前回の浴衣の帯結びの応用編として花結びを習いました。自分が選んだ浴衣に帯を結ぶことができたという喜びにあふれた講座となりました。



6/27(月)第2回民間企業就職説明会

7月1日(金)の求人票公開開始を見通して民間企業就職説明会が行われました。就職試験に向けて就職活動の進め方、企業の最新情報、いろいろな手続きの仕方、会社見学などについて分かりやすい説明がありました。就職希望者一人ひとりが、夏休みを有効に活用し、計画的に準備を進め、9月16日(金)の選考試験に臨んでほしいところです。



7/7(木)五色の短冊に願いをこめて

図書館の前と2階通路に七夕の笹飾りが飾られました。それぞれ意味をもつ五色の短冊に、様々な自分の思いや願いが書いていました。



7/8(金)服のチカラプロジェクト

ユニクロ、GUが行っている不要になった子供服を難民に“届けよう、服のチカラ”に参加します。10/4~11/10にJRC部と福祉委員会が子供服の回収をします。SDG'sや世界平和やボランティア活動について考える良いチャンスとなります。



7/11(月)第104回全国高等学校野球選手権茨城大会 96校93チーム出場

那珂・大子清流高校合同チームVS緑岡高校の1回戦がノーブルホームスタジアム水戸で行われました。結果的には7-9と逆転負けでしたが、生徒達が持ち前の力を発揮する素晴らしい内容でした。たくさんの応援をいただきありがとうございました。今後とも本校硬式野球部の応援をお願いします。

